



Vallendar, Mai 2013

Bericht des Freizeitbeauftragten 2013

Liebe Sportfreunde/innen,

eine erfolgreiche Saison 2012/2013 liegt hinter uns. Tischtennis als Breitensport lebt. In 8 Freizeitstaffeln kämpften 63 Mannschaften um die Punkte. Freizeitregionsmeister wurde die erste Mannschaft des **VfR Eintracht Koblenz**.

Die Reform des Pokalspielmodus, in drei Klassen zu spielen, hat sich bewährt. So kam es zum ersten Mal zu keiner Spielpartie ohne Wertung, da alle Spielepaarungen ausgetragen wurden. An einem tadellos organisierten Pokalendspielabend des SV Urmitz setzte sich im Freizeitpokal A die Mannschaft von **TuS Rot-Weiß Koblenz II** durch.

Den Freizeitpokal B konnte die Mannschaft **VfR Eintracht Koblenz II** für sich entscheiden, im Freizeitpokal C setzte sich die Mannschaft von der **SG Weißenthum/Kettig II** durch. Allen Siegern meinen herzlichsten Glückwunsch.

Im April 2013 fanden die Freizeitregionsmeisterschaften statt, die in den letzten Jahren nicht ausgetragen wurde. Der Ausrichter TuS Rot-Weiß Koblenz organisierte ein hervorragendes Turnier, zudem 71 Meldungen verzeichnet werden konnten. Eine absolute Meisterleistung.

Außerhalb des TTVR wurden im November 2012 auch die Stadtmeisterschaften der Freizeitspieler in Koblenz ausgetragen. Auch hier konnte eine überzeugende Teilnehmerzahl verzeichnet werden.

Mein besonderer Dank geht an die Spielleiter, die für einen reibungslosen und tadellosen Ablauf der Spiele sorgten. Ebenso an meine Kollegen/innen des Regionsvorstandes für die gute Zusammenarbeit.

Zum Abschluss möchte ich als Fazit festhalten, dass es den Freizeitmannschaften gelungen ist immer wieder neue Spieler zum Tischtennis spielen zu bewegen und zu integrieren. So konnte innerhalb der Vereine der Mitgliederrückgang kompensiert werden. Vereinzelt wird auch ein Mitgliederzuwachs verzeichnet, was in der heutigen Zeit keine Normalität ist.

Folgende Termine stehen an. Die Vereinsvertretertagung 2013 der Freizeitvereine findet am 14.06.2013 in Kesselheim statt. Der Regionstag findet am 28.06.2013 in Mülheim-Kärlich statt.

Mit sportlichen Grüßen

Thilo Buch